
初めての日記

2017.09.07

初めての日記なんてちょっとワクワクする

日本は空気も道もとてもきれい
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久しぶりの日記

2017.09.25

9.11

やっと愛知県についた！来るときは新幹線に乗ってきた～

新幹線乗るのは初めてで、ドキドキした瞬間だった。そうやって愛知県についたあと学校の寮に到着した。寮での生活は初めてで少し心配もあり、期待もあった。寮についてい

ったい何をすればいいか迷っているとき、２年生の先輩が優しく教えてくれた＞＜　自分で使う食器や箸などを買う時も一緒に連れて行ってくれた。

寮のみんなはすごく優しくて面白い人たち!

寮母さんは私たちの話をよく聞いてくれる方だと思っている。

月曜日になって初登校が始まった。これから私の生活が本当に始まるという感覚を受けた。まず職員室について先生自己紹介をしたあとで、担任の先生と一緒にに教室につい
た。自己紹介をしたあと、席に座って、一日を始めた。初登校なので教科書がないときに隣の席のひとが自分の教科書を貸してくれた　ㅠㅠ 本当にありがとう！！

ここに来て驚いたことに、学校が想像以上に大きいこと。学校専用橋（？）があって移動授業があるときにはその橋を渡って教室に行くことになっていた！

最初体験したときは　”私ここで迷子になるんじゃない？”と思っていた。でも何回慣れたあと、そんな心配はもうなくなった  慣れた自分に拍手を ㅇㅅㅇ 

学校は大体４時半に終わってあとは部活動をしているようだ。私はまだ部活動に入ってないので、寮に帰ってあまりやることないので一人で街歩きをしている～近くの店とか、

公園とか自分で歩いて見て周りを把握している　 まだわからないところがたくさんあるからもっと歩いてみなくちゃ

明日はいよいよ体育祭！私が出るのは長縄跳び  明日は頑張ってみんなで優勝するぞ～～～　＼(*⌒0⌒)♪
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目標ーその単語の重さ

2017.10.23

ここに来てもう長い時間が過ぎた。その間に色んなことがあったけど何故か足りない

気がする。もしかしてそれは鮮明な目標が立てていないからじゃないかなとおもってし

まう。私のためにも、未来のためにもちゃんとした目標を立たなければダメ、だと思っ

た。でもその「目標」と言う単語は簡単なことではない。目標があるこそ進んで行くの

だが、それを実現させるのは難しいこと。だからこそ向かって努力する事だと私は思っ

ている。どんな小さなこどだとしてもそれを叶えたらその快感こそ意味があるんじゃな

いのかな？

 

私の目標はまず日本語の勉強に頑張ること、そしてもう一個はテストに頑張ること。

中間テストが終わったあと、快さもあったが、新しい覚悟をするようになった。国語

と数学にもっと頑張って、英語のことも一生やろうと思った。もう四年間勉強してない

英語だけどやれるだけ頑張ってやろう！

この時間を無駄にしないで大切にしよう。

 

「苦は楽の種」だから
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週末の過ごし方ー

2017.11.15

もうここのせいかつのもなれた気がします。まだホストファミリーには行けなくなって

週末には普段友達と出掛けますー

一緒にゲームセンターとか行ったり、本屋とか行ったりして過ごしています。

初めて友達とプリクラもとって、クレープも食べました！本も一冊買って読んでいます

毎月に１冊は読もうとしましたのに、まだ終わってないです  （やっぱ無理だったかな。。。

 

日本語の勉強も忘れずに毎日やっています！　ε=┌(；・∀・)┘

最近は中国語の発表会があって先輩たちを手伝っています。１８日に本番なので頑張っ

てやればきっと上手にできると思っています！

先輩～頑張ってください　応援してます（＼(*⌒0⌒)♪

 

韓芸琳的日记
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自分のストレス解消方法

2017.12.23

そろそろ１月になります。期末テストも終わり、冬休みになりました。私が住んでいた

ところとはまた違うふゆです。あまり長くもない冬休みにですが日本で留学しています

のでこの機会を大切にしなければなりません。愛知県の冬はあまり寒ないと感じていま

す。雪も全然降ってないし、そんなに寒くない温度私にはちょうどいい天気だと思って

います。でもこんなに日々のなかでも悩みとストレスは存在しています。原因も見つか

らずいきなり気分が悪くなる日も、向こうから吹いてくる風に寂しくなる日もありま

す。一番悲しい時ははなれた親、友達、先生など、その人たちとの懐かしい思い出だと

思います。親からの期待、頑張らなければならない、優秀な成績を取らなければならな

いなど沈黙の声が聞こえてストレスを受けてしまいます。こうやって落ち込んでいる

時、私にとって一番いい方法は寝ることです。部屋で一人で寝ていれば気分が少しでも

良くなるし、悲しかった記憶も治癒される気がして気分転換にもなります。この方法

以外にも好きなアイドルの歌や動画を見たり、親とか友達とチャットをするのがありま

す。最新日本に来たばかりの時はみんなに逢いたくて悲しい気持ちでしたが今はもう慣

れた気がします。１年を他の国で過ごすのは確かにつらいことですが未来を信じて進め

ばできないことは何もないと信じています。

 

把日文投稿翻译中文的文章

韓芸琳的日记





春休みの予定（＋色々

2018.03.13

そろそろ春休みになります。春休みには友達と一緒に京都へ行くことになりました。

実はこのような話が出たのは今回が初めてじゃありません。

３ヶ月前、友達と一緒にご飯を食べていたとき、旅行に関する話が出てきました。

「りんちゃんは春休みになったらどっか行きたい場所とかある？」

「うん..やっぱりディズニーランドとか京都に行きたいなぁ」

日本のディズニーランドはまだ一回も行ったことないので行きたいと言いましたが

経済的な問題でいけないことになって結局京都に決まりました。

あと２週間ぐらい経ったら春休みになります。今めっちゃ期待しています

京都に行って清水寺とか、金閣寺とか見るので楽しみにしています-

 

そして、寮に新しい中国の留学生が入ってきました。天津から来た子で、性格がとても

明るいです。同じ部屋を使っていて空間はちょっと狭くなりましたけど、本当に楽しいで

す。 ^o^

 

(あああああ-　速く春休み来て欲しいなぁ-

(その前にまず痩せらんと行かんけど..毎回ダイエットやるよと友達に言っているけど、毎

回失敗しちゃって、もう信用がなくなった気がする。
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京都に行ってきましたぜー（日帰り）

2018.05.16

随分過ぎている話ですが、春休みの間友達と京都に行ってきましたー！

昔からずっと行ってみたかった京都でしたからドキドキしていまた。そしてついにその日がやってきたのです。朝、友達の親の車に乗せてもらい、豊橋駅に着きま
した。早めに行かなきゃいけないのでコンビニで朝食を買い、新幹線に乗って京都駅に着きました。私が思ったよりも観光客は多かったでっす。色々な国からいら
っしゃった方で京都駅はいっぱいになっていました。

一日のプリバスチケット（？）を買ってバスに乗りました。一番目に行ったのは伏見稲荷大社でした。有名な観光地のせいなのか、観光客でいっぱいになって賑や
かでした。でも初めて見る景色に気を取られて疲れることも知らず思いっきり楽しみました。次に行ったのは清水寺でした。清水寺は想像以上に美しかったです。
桜が満開して、ピンク色の花びらがひらひら落ちて、ついに目を取られました。周りは写真を撮る方でいっぱいになっていました。私たちもそれぞれ自分の携帯を
出して記念写真を撮りました。

最後に行ったのは金閣寺でした。元々は平安神宮に行きたかったですが時間のせいで行けなきなって金閣寺の行くことになりました。でも金閣寺に行ったのは決し
て間違った選択ではなかったです。金閣寺は静かで、古風で、高貴な感覚を感じられました。汚れのないその神秘的な感覚を受けたのは私だけではないでしょ。

清水寺の近くにあったお店で食べた抹茶パフェもとても美味しかったです！でもご飯を食べたあとそんなにでっかいサイズのパフェを一人で食べきれるのはさすが
に無理でした- -何となく食べ終わったんですけど、その後、二度とはパフェ食べたくなかったです。親子丼も美味しかったし、うどんも美味しかったです！有名
な八ツ橋のお店で買った八ツ橋はマジ最高..（なんか食べる話ばかり...

今回の京都日帰旅行は私の記憶にずっと残って一生忘れられない思い出になるような気がします。
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